

GOLDEN PELUCO



Golden Peluco es un proyecto nacido en Valencia cuyos integrantes están cosidos a retales de anteriores proyectos como Amatria, Jackson Milicia, Mr. Perfumme o Gilbertástico.

El trío valenciano ha llegado a la escena sin ningún tipo de pretensión con la única misión de compartir su locura y darle duro a través de un rock de exuberantes ritmos marcados, elocuentes voces y carcajadas histriónicas.

Durante el verano de 2021 grabaron su primer E.P de 3 temas titulado “Poder, fuego y gloria”

En 2022 se proclamaron ganadores del concurso de bandas emergentes “Zafarraya Sound”.

Los componentes de Golden Peluco son:

- Pablo Ortuño: Batería y voces
- Fernando Ávila: Guitarra y coros
- Juan Clavel: Bajo y voces

Enlaces de interés: <https://linktr.ee/goldenpeluco>

Video presentación: https://www.youtube.com/watch?v=9DIc_V5tbrs

Datos de interés:

Nombre: Golden Peluco

Localidad: Valencia

Correo: goldenpeluco@gmail.com

Teléfono: 618 29 11 82 - Juan -